



## BEXBACH

### Erspartes für Bestuhlung

Seit der Errichtung ihres Gerätehauses in der Lessingstraße - das war 1983 - mussten die Wehrleute im Löschbezirk Bexbach-Mitte bei Schulungen, Dienstbesprechungen, Mitgliederversammlungen und geselligen Anlässen mit gebrauchtem Mobiliar vorlieb nehmen. Daran ist im Allgemeinen nichts auszusetzen, doch auch gebrauchtes Inventar unterliegt dem ganz natürlichen Alterungsprozess und gibt allmählich seinen Geist auf. Schon seit Jahren bestand im Löschbezirk deshalb der immer drängendere Wunsch nach neuen Tischen und Stühlen. Ein Wunsch, den der Feuerwehrförderverein unter dem Vorsitz von Rolf Ballweber dann im Jahr 2005 auf seine Prioritätenliste gesetzt hat. Jetzt konnte dieser Punkt endlich abgehakt werden. Rund 14.000 Euro investierte der Verein für die Anschaffung von 125 Stühlen, 22 Tischen, einer Schulungstafel und sechs Barhockern. Modernes und brandaktuelles Wissen zu den Themen Brandbekämpfung, Sicherheit, Selbstschutz, Gefahrgüter u. v. m. kann nun endlich in einer zeitgemäßen Schulungsatmosphäre vermittelt



Foto: Kappler

werden, die von ihrem Kneippenbenzimmern-Flair nachhaltig befreit wurde.

Im Namen aller Wehrleute bedankte sich Löschbezirksführer Peter Wolf (links) bei Rolf Ballweber für die tatkräftige Unterstützung des Feuerwehrfördervereins. Dessen Kasse ist nun weitgehend geleert und will erneut gefüllt werden, denn um die öffentliche Sicherheit durch freiwillige Wehrleute zu gewährleisten, ist eben diese Öffentlichkeit nach wie vor zur Unterstützung gefragt. ka

Mit freundlicher Genehmigung der HBN